

*Ein Mensch, der immer da war, ist nicht mehr.*

*Eine Stimme, die vertraut war, schweigt.*

*Was bleibt, sind dankbare Erinnerungen, die niemand nehmen kann.*

Wir verlieren mit

# Guggi (Jürg) Richartz

24. September 1950 – 13. März 2017

einen wunderbaren Freund und Mitglied unserer Pulverfassclique, sowie Gründungsmitglied unserer WM-Schäller und Velogruppe.

Seine aktive und humorvolle Mithilfe und Organisationen werden wir sehr vermissen.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

Deine Pulverfassclique

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 22. März 2017 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Hombrechtikon statt.